Reportan incidente en carretera ribereña de Nuevo Laredo

# Plagia y libera CDN a Edil de Coahuila

Atribuye Riquelme secuestro de nueve y violencia regional a grupo delictivo

MARÍA ELENA SÁNCHEZ Y MIGUEL DOMÍNGUEZ

NUEVO LAREDO.- En un hecho atribuido por el Gobernador priista de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, al Cártel del Noreste (CDN), Mario Cedillo, Alcalde del municipio coahuilense de Guerrero, y ocho acompañantes fueron secuestrados la noche del viernes y liberados 14 horas después.

Cedillo y su comitiva fueron plagiados a las 23:00 horas del viernes tras cruzar por Nuevo Laredo y cuando transitaba hacia Guerrero por la llamada carretera ribereña, en los límites de Tamaulipas, Nuevo León y Coahuila.

"Sin lugar a dudas fue el Cártel del Noreste", afirmó en entrevista Riquelme, que en días recientes ha culpado al CDN, conformado por ex zetas, de la violencia en su frontera con Tamaulipas y Nuevo León.

El Presidente Municipal y su comitiva, integrada por funcionarios y familiares, habían aterrizado en el aeropuerto de Monterrey tras regresar de Oaxaca, donde participaron en un tianguis turistico como parte de la red de Pueblos Mágicos.

Antes de ser privados de la libertad, informaron a través de mensajes de texto que eran perseguidos por sujetos armados. "La familia nos mandó capturas de pantalla de WhatsApp donde ellos mismos manifestaban que, al seguirlos dos camionetas negras, los estaban parando y ahí fue la última comunicación que se tuvo", narró el Mandatario estatal.

"Siguiendo la pista de la última ubicación y de dos celulares que prendieron de manera posterior se inició la búsqueda en coordinación con todas las fuerzas del orden", añadió.

El plagio masivo desató un fuerte operativo militar y policiaco en Coahuila, Tamaulipas y Nuevo León, al que Riquelme atribuyó la liberación de las víctimas.

"Me comuniqué", narró el priista, "con el Secretario de Gobernación (Adán Augusto López), con el Secretario de la Marina (Rafael Ojeda), con el Secretario de la Defensa (Luis Cresencio Sandoval) y con el Gobernador de Tamaulipas (el morenista Américo Villarreal)".

Al ser confirmado ayer por la mañana el secuestro múltiple, a través de un comunicado de la Fiscalía de Coahuila, las demás entidades públicas también informaron de sus acciones por el caso.

Después de las 14:00 horas, Riquelme informó oficialmente de la liberación del grupo en una brecha de la zona donde ocurrió el plagio.

"Fueron liberados", recalcó, "por la presión que ejerció el operativo de todas las autoridades.

"La información que se



Mario Cedillo, Alcalde coahuilense, y otras ocho personas, entre funcionarios y familiares, fueron liberadas ayer.

#### Piden coordinación anticrimen

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

SALTILLO.- Tras el secuestro de Mario Cedillo, Alcalde de Guerrero, Coahuila, y ocho acompañantes por un comando en los limites con Tamaulipas y Nuevo León, el Gobernador coahuilense Miguel Ángel Riquelme llamó ayer a retomar la coordinación anticrimen en la región.

"Urge una nueva reunión entre los nuevos Gobernadores de Nuevo León (el emecista Samuel García), de Tamaulipas (el morenista Américo Villarreal) y mi Gobierno para seguir coordinándonos como lo estábarnos con los anteriores Gobernadores", dijo Riquelme.

Sin precisar las razones por las que dejaron de realizarse, el priista recordó las reuniones que mensualmente sostenía con los ahora ex Gobernadores de Nuevo León, el independiente Jaime Rodríguez, y de Tamaulipas, el panista Francisco García Cabeza de Vaca.

me da es que están todos bien", precisó. "Se iniciará una carpeta de investigación y, sobre todo, (se tomará) la versión del Alcalde para tener conocimiento de cómo ocurrieron los hechos.

El Gobernador declinó especificar las condiciones y el sitio donde fueron liberados, destacando que lo importante era que habían recuperado su libertad.

Ápenas el miércoles, un líder del CDN y cuatro cómplices fueron atrapados en esa región tras enfrentamientos con fuerzas federales.

### FUE HALLADO, JUNTO CON 9 PERSONAS MÁS, EN COAHUILA

## Edil vive 15 horas de terror tras secuestro

DESAPARECIÓ EL PASADO viernes, junto con su familia y colaboradores en Nuevo Laredo, Tamaulipas

POR ALMA GUDIÑO Y ALFREDO PEÑA

Corresponsales nacional@gimm.com.mx

El alcalde de Guerrero, Coahuila, Mario Cedillo Infante, vivió 15 horas de zozobra y terror, tiempo que duró secuestrado por hombres armados cuando atravesaba, en compañía de su familia y otros funcionarios, Nuevo Laredo, Tamaulipas.

El gobierno de Tamaulipas informó que las diez personas, entre ellas Cedillo Infante, fueron liberadas en una brecha de Coahuila, cerca de las 15:00 horas de ayer y encontrados por oficiales de Coahuila, quienes los custodiaron.

El munícipe, su esposa e hijo, así como funcionarios locales regresaban del estado de Oaxaca, donde participaron en la reunión de pueblos mágicos.

Según la trayectoria, las diez personas viajaron de Oaxaca a Monterrey en avión. Posteriormente, abordaron dos camionetas desde Monterrey y se desplazaban por la carretera federal número 2, conocida como La Ribereña, que va de Nuevo Laredo a Piedras Negras, con destino al municipio de Guerrero, cuando fueron interceptadas en Nuevo Laredo.

Además del alcalde, Ana Lilia "N", Mario "N", Enrique "N", Lidia Azucena "N",



Foto: Tomada de Facebook Jaimote Al Momento

El alcalde de Guerrero, Coahuila, Mario Cedillo Infante, su familia y funcionarios aparecieron sanos y salvos en un camino de Coahuila.

### Mejía Berdeja destaca coordinación

El trabajo de coordinación entre la Federación y los estados de Tamaulipas y Coahuila permitió la localización del alcalde de Guerrero, Coahuila, Mario Cedillo, y las personas que lo acompañaban, informó el subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja.

La Coordinación Nacional Antisecuestro (Conase) integró un grupo de trabajo para apoyar con labores de inteligencia, búsqueda y localización en coordinación con las autorida-



Foto: Especia

El subsecretario Ricardo Mejía, destacó la coordinación entre autoridades.

des locales desplegaron acciones conjuntas para localizar al presidente municipal, reportado como desaparecido el viernes a las 23:00 horas, junto con otras personas, en las inmediaciones de Nuevo Laredo, Tarnaulipas.

- Ratil Flores

Mainor "N", Beatriz Adriana "N", Bernardo "N", Pedro "N" y Aidé "N" estaban reportados como no localizadas desde el viernes, poco antes de las 23:00 horas, cuando a través de una llamada avisaron que al ir a bordo de sus vehículos eran perseguidos por unas camionetas,

en cuyo interior iban varios hombres armados, en el momento en el que cruzaban Nuevo Laredo. De ahí ya no se supo nada de ellos.

De inmediato, el gobierno de Coahuila realizó un operativo de búsqueda y fue hasta la tarde de ayer cuando se dío el reporte de que ya habían sido localizados en una brecha del estado.

La tarde de ayer, el presiente municipal arribó al municipio escoltado por elementos de diferentes corporaciones estatales y federales y las nueve personas que lo acompañaban tras ser liberados.

El edil ya era esperado por el fiscal del estado, Gerardo Márquez, quien informó que el edil y el resto de los secuestrados se encontraban en buenas condiciones de salud.

Por su parte la Fiscalía de Tamaulipas anunció que se iníció una carpeta de investigación, aunque nadie acudió a poner una denuncia formal. "Igual la presentan en Coahuila", respondieron.

Nuevo Laredo se encuentra en el lado noroeste de Tamaulipas y es un municipio que es controlado por la escisión de Los Zetas, conocida como Cártel del Noreste, quienes son traficantes de drogas y de migrantes; la zona es considerada por las autoridades como de alta violencia.

Tanto Coahuila como Nuevo León iniciaron carpetas de investigación.

El gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, dijo que se mantuvo contacto con los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López; de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y de Marina, José Rafael Ojeda Duarán.

En sus redes sociales, Riquelme Solís dio a conocer que fue informado por parte del fiscal estatal, que el alcalde Mario Cedillo y las personas con las que viajaba por Tamaulipas habían sido liberadas.



### Secuestran a Alcalde en 'corredor caliente'

MIGUEL DOMÍNGUEZ

NUEVO LAREDO- El secuestro de Mario Cedillo, Alcalde de Guerrero, Coahuila, y ocho familiares y funcionarios ocurrió en la carretera ribereña, que une a Nuevo Laredo con Piedras Negras, pasando por el norte de Nuevo León.

El corredor fue dominado por el cártel de los Zetas y ahora por su heredero, el Cártel del Noreste (CDN), el cual defiende la zona a sangre y fuego, en especial su principal ciudad de operaciones, que es Nuevo Laredo, Tamaulipas.

Durante el sexenio del Gobernador panista Francisco García Cabeza de Vaca, que terminó el pasado 1 de octubre, Nuevo Laredo fue sacudido por diversos hechos de violencia y un repunte de las desapariciones.

De acuerdo con información de la Secretaría de Gobernación (Segob), desde 2001, los desaparecidos se han concentrado con 2 mil 305 casos, en Reynosa; 2 mil 295, en Matamoros, y 2 mil 262, en Nuevo Laredo.

Sin embargo, se prevé que la ciudad cierre el año en primer lugar, en la materia, a pesar de que es una demarcación con poca población.

En los últimos años, los casos de desaparecidos, entre ellos civiles inocentes, como traileros y choferes de taxis, en las carreteras a Nuevo Laredo, han provocado la conformación de diversos colectivos que se organizan para buscar a sus familiares.

La zona también ha sido escenario de fuertes enfrentamientos entre comandos criminales y fuerzas armadas, en las que han sido detenidos y abatidos capos.

Por ejemplo, Heriberto Lazcano, uno de los fundadores de los Zetas, fue abatido en Progreso, en el norte de Coahuila, en el año 2012 por la Marina, y su sucesor, Miguel Treviño Morales, fue detenido un año después en Anáhuac, Nuevo León, en el mismo corredor.